



DigiSafe Distanzplatten

In den meisten Fällen werden GEMINY DigiSafes nachgerüstet. Vor allem nach wiederholten Problemen durch abfahren, abtreten oder abschlagen. Die Nachrüstung erfolgt dann oft im kompletten Objekt. Da die Mehrheit der Zylinder jedoch nicht modular aufgebaut ist und eine Neuanschaffung kostenintensiv wäre, bieten wir zur Montage erforderliche Distanzplatten als Zubehör an. So können hohe Zylinderüberstände kompensiert werden.

DigiSafe distance plates

In most cases GEMINY DigiSafes are being retrofitted – especially after repeated problems with damaged electronic cylinder knobs. In many case all electronic cylinder locks then are being protected. However, since the majority of the cylinders are not based on a modular design and new locks would be expensive, we offer the required distance plates as accessories. So high cylinder projections can be compensated.

Alle Distanzplatten 5 mm stark

